MON ECONTAGE EM IGENTAGE TOTAL TO

Cela fait déjà 2 mois et demi que je suis en Argentine, plus précisément dans la Patagonie.

Je me familiarise de plus en plus avec la langue et le mode de vie argentin. En outre, je ressens de plus en plus qu'un lien sincère se développe avec ma famille d'accueil au fur et à mesure que les jours passent.





En plus, j'ai vraiment pris mes repères à l'école, j'ai même eu mes premières évaluations et tout s'est extrêmement bien passé. Au sujet du système éducatif argentin, il se distingue réellement du système éducatif français. En effet, il y a une grande disparité sur certains aspects, tels que :

La scolarisation : Les Argentins commencent l'école primaire à partir de l'âge de 6 ans jusqu'à l'âge de 12 ans. Ensuite, ils passent de l'école primaire à l'école secondaire, de 12 ans à 18 ans. Les matières: Durant toute la scolarité, les élèves ont des matières générales, c'est seulement à la 4e année en école secondaire que les élèves ont à choisir entre la filière économique et sociale.

(dans mon cas je suis en filière économique).

Les cours: Les Argentins suivent soit des cours le matin, soit des cours l'après-midi. Au début des cours, chaque matin, on assiste au lever du drapeau du pays d'Argentine et du lycée. Pendant les cours, les élèves ont une grande liberté de parole, il n'est pas nécessaire de lever la main et de plus l'utilisation du téléphone est autorisée. Ensuite, les élèves doivent porter un uniforme spécial à chaque établissement.

Le lien prof-élève: le lien professeur-élève est très fort en Argentine. En me basant sur mon expérience, j'ai remarqué que les élèves ont l'habitude de faire des bises ou des checks aux professeurs. Il arrive que certains élèves aient leurs enseignants sur les réseaux sociaux !! Les élèves entretiennent une forte familiarité avec leurs professeurs, notamment lorsqu'ils les appellent par leurs prénoms. Certains professeurs leur donnent même des surnoms affectueux comme: mi Amor ou mi corazón....

Le lien élève-élève: à partir de la quatrième année a l'école secondaire, les élèves choisissent entre deux options alors durant 3 années les élèves sont ensemble, un lien particulièrement fort se créer. De plus, au moins une fois par mois la classe se retrouve à manger des hamburgers ou des pizzas avec les professeurs après les cours.

EN RÉSUMÉ, TOUT SE DÉROULE À MERVEILLE. JE RENCONTRE
TOUJOURS DES DIFFICULTÉS AVEC LA LANGUE, MAIS
JE BÉNÉFICIE DE COURS D'ESPAGNOL AVEC UN PROFESSEUR DE
FRANÇAIS. JE M'ÉPANOUIS ÉNORMÉMENT DANS MON
ÉTABLISSEMENT SCOLAIRE, J'APPRÉCIE ÉNORMÉMENT LES MATIÈRES
QUI SONT ASSEZ DIFFÉRENTES PAR RAPPORT À LA FRANCE. JE
PRENDS ÉNORMÉMENT DE PLAISIR À ME RENDRE À L'ÉCOLE, CHAQUE
JOUR JE DÉCOUVRE DE NOUVELLES CHOSES ET CELA NE CESSE DE ME
PASSIONNER.

MERCI ENCORE AU ROTARY DE M'AVOIR LAISSE CETTE OPPORTUNITE.

MARIANNE CRAS

DEBAT POLITIQUE ORGANISE EN CLASSE